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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Jacob Kristensen（デンマーク）“VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP”
 「価値観、エクステンション、リーダーシップ」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　David Lua（シンガポール） “Make A Difference”「変化をもたらそう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　古 田 裕 和（京都トゥービー） 　「Let’s do it now」～2022に向け誇りを持ってAll is well～
京都部主題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり」～出会いから全てが始まる～
メネット主題：ＲＳＤ　吉 本 典 子（熊本ジェーンズ） 　勇気を持ってやさしさを！　小さな事でも世界は変えられます。

～　伝えよう感謝　喜び　そして　悲しみも　～
会　長　五十嵐　由　紀
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会　長／五十嵐由紀
副会長／八木悠祐・左近宏崇
書　記／田中雅博・金原弘明
会　計／山口雅也・藤野　篤

今月の聖句

ワイズメンズクラブ内外の人達にもっと広報して、EMCやクラブの活性化に繋げましょう。
大槻信二　広報・情報委員長（京都センチュリークラブ）
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　キャピタルクラブに入って８年目、初めて YMCA サービス・ユース委員会に配属されました。それも委員長とし
て……（汗）。五十嵐会長に Y サ委員長の打診を受けた時は、クラブに８年も居ながら、まだ参加したこともない Y
サ事業もいくつかあり、少し恐縮した気持ちでしたが、腹を括って Y サ委員長を受けました。受けたからには優先順
位を上げて頑張らないと、と思いながらも今年は自分にとって Y サ委員長を受けるのに最高の年である事に直ぐに気
付く事が出来ました。
　コロナ禍にあり、いくつもの事業の中止は残念ですが、開催される事業については、幡南さんの Y サ主査効果もあっ
て、沢山メンバーが参加いただけています。サバエワーク、リトセンワーク、わんぱくチャレンジ、チャリティーゴルフ、
感染防止対策を取りながらではありますが、みんなでワイワイ協力しながら奉仕する活動は本当に楽しい。やはり例
会への参加だけでは、メンバーの一面しか見えないし、考え方や性格、他にも色々な部分まで深く知り合うのには時
間が掛かり過ぎる。Y サ事業では、メンバーが色々な役割をもって助け合いながら活動したり、さらには事業後の後
会などでキャピタルの事や仕事の事、遊びやたわいもない事を話したりする事が、お互いを深く理解し合うためにも、
クラブにとっても大切な時間だと思います。
　今期の Y サ事業も残すところ、チャリティーゴルフ、Y サアワー例会、さくらフェスタ 2021、YYY フォーラムぐ
らいとなりましたが、出来るだけ沢山参加いただいて、メンバー同士の大切な時間を共有し、さらにはメンバー同士
の繋がりを強いものにして、コロナ禍を乗り切っていきましょう！　ほんと今年Ｙサ委員長で良かった、Y サ事業の
楽しさと重要さを再認識しています。

解　説　イースター（復活祭）はクリスチャンにとってクリスマス・ペンテコステと並ぶ重要な日です。今年は４月４日
になります。さてこの聖句の後半は YMCA に詳しい方はよくご存じの箇所です。YMCA の正章を見ていただくと赤い逆
三角形の中にある本の形の中に John17：21 と書いてあります。これはこのヨハネによる福音書 17 章 21 節を表しており世
界中の YMCA にとって共通の聖句となっています。イエスは時のユダヤの宗教権力者たちに引き渡される前に、神に祈り
を捧げます。自分がこれから殺されることを知ったうえで、世に残してゆく弟子たち、そして自分を信じる人々のために
彼らが神の下で一つになって守られるようにと祈りました。YMCA はこの祈りの中で生まれた組織でした。

今期YMCAと協働した活動を振り返り、次期に縦続
できるクラブの支援をみんなで考えよう。

益国隆人　Yサ・ユース事業主任（広島クラブ）

YMCAサービス
ASF

また、彼らのためだけでなく、彼らの言葉によってわたしを信じる人々のためにも、お願いします。
それは、父よ、あなたがわたしにおられ、わたしがあなたにいるように、彼らがみな一つとなるため
です。  新約聖書　ヨハネによる福音書　17 章 20 ～ 21 節

　メンバー同士の大切な時間
YMCAサービス・ユース委員長　椿　森　昌　史
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楽しみにしていたキャピタル例会

会　計　藤　野　　　篤

　さてさて、始まりました３月第一例会。２月は第一も第二も
中止となっておりましたので楽しみにしておりました。今年の
１月で入会して２年が経ち、今期は会計をさせて頂き三役の皆
様に助けて頂きっぱなしの私です。
　Y's Men's Club のことを色々勉強させて頂きながら出来ます
ので会計に任命頂き感謝です。上期は領収書作りだけで比較的
ゆっくりさせて頂いてましたが、下期は実務担当で支えて頂き
ながらなんとかこなせてると思います。危うく本題から逸れて
しまうところでした。
　久々の例会でキャピタルクラブの皆様にお会いできて嬉し
かったです。皆さん、ひとりひとり近況報告をお聞きし、会食
無しでしたが、充実した例会だったと思います。やはりお会い
して会話を交わす大切さ、雰囲気を肌で感じ色々と体験する、
画面では味わえない良さがあります。対話は対面に限ると思い
ます。早く元の状態に戻って欲しいので神棚の前で毎朝お願い
しております。
　信条、宗教の相違を超えてより良い世界を築くべく、これか
らも皆さんと活動出来たらと思います。

中村京都部部長をお迎えして！

書　記　田　中　雅　博

　京都府の緊急事態宣言が解除されて 2 回目の例会が、2021年
３月16日（火）にウェスティン都ホテル京都で開催されました。
　今回は京都部部長の中村隆司様と、京都部地域奉仕・環境事
業主査の的場幸生様にお越しいただきました。中村部長からは、
京都部の方針として環境問題に取り組んでこられた熱い思いが
語られました。続いて的場主査からは「CS 事業と TOF 献金
について」と題して、まずは TOF 献金について実体験を交え
てわかりやすくお話しいただきました。CS 事業としては「京
都！　綺麗やわぁぁ大作戦」について詳しい説明がありました。
有難うございます。今年度は、例会は中止になったもののクラ
ブとして TOF 献金をしたこともあり、皆で TOF について学
べたことは有意義でありました。
　また今回の例会には、苗村様、渡邉様がメンバーゲストとして
参加され、一層華やかさが増しました。このような厳しい状況の
中でゲストとして参加いただけることは大変ありがたく嬉しいこ
とです。メンバー全員で温かくお迎えしていきたいものです。
　コロナ禍を乗り越えるべく、クラブが確実に力強く歩み出し
ていることが強く印象に残った例会でした。

「2020 年度　京都YMCA卒業リーダー祝会」に参加して
会　長　五十嵐　由　紀

　３月 14 日（日）に京都 YMCA 三条本館にて開催されました
卒業祝会に幡南 Y サ事業主査と参加してきました。
　第一部は礼拝が行われ、讃美歌斉唱・聖書朗読、そして兼松
豊牧師からは卒業リーダーへお祝いの言葉が捧げられました。
　第二部の式典では、加藤総主事から式辞や、中村京都部部長
から祝辞が述べられ、現役リーダー達は映像や合唱などで卒業
を祝っておられました。
　今回はコロナ禍のなか参加者数も制限され、会場に来たかった
であろうOB・OGはリモート（ビデオ＆マイク停止）で参加、それ
でも最後にビデオ停止が解除され OB・OG が画面越しに卒業リー
ダーに手を振ると卒業リーダーの目から涙が溢れていました。
　メインプログラムとも言える各卒業リーダーからのスピーチ
では、困難を一緒に乗り越
えた仲間の大切さ・先輩や
ワイズメンや関係者への
感謝・後輩への愛情が満ち
溢れ、その素直な気持ちと
涙に私の心も洗って頂け
たような気がしました。

西日本区次期会長・主査研修会
次期会長　亀　井　久　照

　2021 年３月６日（土）に研修会に参加してきました。もう３
月になりましたが、まだ会長になるという実感がありませんで
した。午前中で仕事を切り上げて１時前に自宅の机のパソコン
に向かいました。ZOOM にログインすると 200 人近くが参加
されていました。西日本区の役員の方は会場におられて、我が
キャピタルの山口次期 EMC 事業主任をはじめ、多くの京都部
の方がおられて安心しました。
　講演は元キャピタルメンバーで、トップスクラブの船木順司
さんの「リーダーシップについて」で、北京都フロンティアク
ラブとフィリピンでの新クラブ設立に尽力された際、最初は多
くの批判がある中、どのようにして成し遂げたかという内容で
した。身近な話題なので興味深く聞いていました。“覚悟・勇気・
決断をモットーに信念を持ち続ける”ことであるとおっしゃっ
ていました。私はリーダーシップという言葉がとても苦手で、
会長になってクラブを引っ張っていけるか、とても不安になり
ました。その反面、会長になったら皆が担ぎ上げてくれるので
何も心配無いよ、とベテランメンバーの言葉を思い出して不安
をかき消しています。他にも EMC の話もありましたが、また
別の機会にお伝えさせていただきます。

2021～ 2022年度　京都キャピタルクラブ役員
会 長 亀 井 久 照 会 計 香 山 章 治 Ｙサ・ユース委員長 志 田 育 夫 広報・ブリテン委員長 藤 野 　 篤

副 会 長 石 倉 　 尚 〃 森 　 繁 樹 地域奉仕・環境委員長 幡 南 　 進 Ｅ Ｍ Ｃ 委 員 長 黒 木 宏 知

〃 田 中 升 啓 直前会長 五十嵐由紀 ドライバー委員長 左 近 宏 崇 メ ネ ッ ト 会 長 亀井三千代

書 記 西 川 欽 一 次期会長 倉 見 直 樹 交 流 委 員 長 仁 科 保 雄

〃 宮 﨑 順 巳 担当主事 加 藤 俊 明 フ ァ ン ド 委 員 長 椿 森 昌 史

３月第二例会 2021年3月16日（火）　19:00～20:30
ウェスティン都ホテル京都３月第一例会 2021年3月2日（火）　19:00～20:00

ウェスティン都ホテル京都
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「 四 苦 八 苦 」
大　山　孜　郎

　コロナ禍で緊急事態宣言が初めて発出されたのが昨年
の４月でした。当時私は、新型コロナと言っても、流行
は長くても数ヶ月で収まると思っていました。強い感染
力がある感染症だと言っても、みんなが協力して防止に
努めれば、少しでも早く終結するだろうとの思いから、
大山医院は緊急事態宣言にしたがって、その期間臨時休
診にしました。
　しかしながら、この感染症に関する考え方は、実に様々
でした。当時私の所属している医師会で休診にしたのは、
我が医院のみでした。政府が言う“専門家”の意見も実に
様々で何を信頼したらよいのか全くわかりません。
　私の予想は完全に甘いものでした。コロナ流行は、数ヶ
月どころか１年経ってもまだまだ収まる気配が認められ
ません。最近はこのウイルスは、実は油断のできない危
険なものではないかと思っています。
　大山医院の患者さんはこの１年間半減しています。例年
なら花粉症で患者さんが溢れるこの時期も、閑散としてい
ます。この状況の中、78歳の高齢医は、身も心も疲れて
ボロボロです。患者さんと医療関係者との人間関係もなに
か少しギクシャクしてきたのではと心配しています。

「 然 」
加　藤　俊　明

　１月に出された緊急事態宣言も２月末で解除され昨年
春からの新型コロナ禍ももう１年たちました。
　１年も経つと人々の意識も当初の状況に比べるとだい
ぶ落ち着いてきたように思います。緊急事態宣言も昨年
４月の時と今回とでは、人々の緊迫感もだいぶ違うよう
です。この１年間で人々がこの新型コロナ禍の状況との
付き合い方を学んできているのかもしれません。
　今回ようやく感染者が減り、第３波も収まりつつあり
ますが、コロナとの戦いは終わったわけではなく、いず
れまた次の感染拡大期を迎えるでしょう。ワクチン接種
も始まりましたが、私たちのところまで来るのはいつに
なることやら。
　決意の一字ということですが、「然」を選びました。決

意というほどのものではなく、この字を選んだのは、こ
の字はご存じのように「自然」の「然」であり「悠然」「泰
然」という言葉で使われており「然り（しかり）」その通
りという意味もあります。
　これだけ全世界ではやっている病で重症化したら死に
至ることもある病ですので、決して油断することはでき
ません。特に基礎疾患のある人や高齢者は重症化のリス
クがありますので、「感染しない」、「させない」を徹底し
てゆかなければならないと思います。
　ただ、必要以上に恐れていても何もできなくなります。
感染しないために必要なことはし続けることが大切だと
思います。一方いくら感染対策をとっていても 100％感
染しないとは言えないので、いつかは感染する時もある
ものと覚悟をしておかなければならないと思っています。
　また、幸いこれまでYMCAの中で感染が広がってはい
ませんが、多くの学校や医療施設、高齢者施設で感染拡
大が起こっているように、YMCAでそのようなことが起
きることもあると覚悟をしています。
　そのような時にうろたえることなく、冷静に対応でき
るように「然」でありたいと思います。

「 戻 」
山　田　隆　之

　二回目の緊急事態宣言も解除され、感染者数の減少と
ワクチン接種の開始、春の到来と共に少し明るい話題が
増え、ようやくコロナも収束に向かってきました。
　今回、私が選んだ字は「戻」です。新聞やテレビでコ
ロナ後の生活スタイルの変化や新たな仕事の取り組み方
などが予想され、コロナ後の生活が大きく変化すると予
想されていますが、果たしてそれが幸せなのでしょうか
……。
　私は変化を望んでいません。リモートを使った会話や会
議の日常化で、あたかも余裕のある生活になったと感じる
ことも多いと思いますが、今では無駄になってしまった、
対面でのふれあいの中にこそ、我々日本人が培ってきた楽
しみ方や文化が生きていると思っています。お菓子を用意
し、花を生け、身なりを整え、対面することで生まれたス
タイルを大切にし、早くコロナ前の生活に戻り、少し無駄
のある生活ができることを楽しみにしています。

Yサ　リトセンチャリティーゴルフ&
キャピタルゴルフコンペ開催

ファンド委員　香　山　章　治

　2021年３月20日（土）桜の蕾もほころぶ頃、瑞穂ゴルフクラブ
にてリトセンチャリティーゴルフ＆キャピタルゴルフコンペが
行われました。
　今期は、幡南 Y サ事業主査を輩出していることもあり、椿
森 Y サ委員長のお声掛けに 12 名のメンバー＋ゲストの方が参
加されました。
　当日は、雨の予報でもあったのですが、参加者の日ごろの行
いが良いせいか、何とか終日雨に降られる事なく楽しいゴルフ
が出来ました。
　倉見さんメンバーゲストの苗村昌碁さんにもご参加頂き、
我々とは初ラウンドでしたが、非常にゴルフがお上手でキャピ
タルパープル会メンバーとしては、今後もぜひともご参加して
頂きたいと思っております。なによりもゴルフで親睦も図れた
ところでクラブ入会といきたいですね。お待ちしてます !!
　このコロナ禍の中、久しぶりのクラブメンバーとのゴルフコ
ンペ。心身ともにリフレッシュしました。

　八木さんのお世話で、四条麩屋町「炭火とワイン」で後会が
行われ、石村さんもかけ付けていただき、いつものごとくワイ
ズ談義も含めワイガヤで盛り上がりました。
　私もハンディーに恵まれすぎて栄えある優勝を頂き、気分よく
酔うことが出来ました。参加者の皆様ありがとうございました。

　ゴルフ参加者：石倉、亀井、香山、大門、田中（升）、椿森、
苗村（ゲスト）、西川、幡南、藤野、八木、山田

（敬称略）計 12 名
　後会参加者：石倉、石村、亀井、香山、椿森、藤野、八木

（敬称略）計７名

with コロナ　～今後の決意を一文字で～



出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

YMCA活動継続寄付金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

３月報告

編集後記
　４月に入り、暖かい季節が遂にやってまいりました。桜も咲
き、お花見をしながら散歩をしていると、このコロナで起こっ
ている日本や世界の変化を少し忘れて、心穏やかになることが
出来ます。またスエズ運河でのコンテナ船座礁については、私
のクライアントでもお仕事上、物流が止まってしまうことに関
して影響が出ておられる方がいらっしゃいます。こうした大小
様々な出来事があるなかで、それでも力強く新しい期をスター
トしてまいります。 　　　広報・ブリテン委員長　横田岳士

〈会長主題〉　『伝えよう感謝　喜び　そして　悲しみも』
〈西日本区・京都部報告〉　次期会長・主査研修会／パレスクラ

ブ 50 周年記念例会／第 24 回西日本区大会／ 2021-2022 京都
部部会

〈YMCA報告〉　2020 年度卒業リーダー祝会／さくらフェスタ
2021 ／「YMCA 三条保育園　子育て支援企画」支援お礼状

〈三役会報告〉　会計報告・次期への引継準備の件／退会者の件
／新入会者の件

〈事業委員会報告〉
・YMCAサービス・ユース事業委員会　（予算未執行分の寄付）

ミニバスケットと５月チャリティーランの予算／（卒業リー
ダー祝会）五十嵐、幡南出席／（リトセンチャリティーゴルフ）
現在 12 名参加／（さくらフェスタ）飲み物販売、人数限定／

（YYY フォーラム）詳細報告／（ピンクシャツデー）４名参加
／募金報告
・地域奉仕・環境事業委員会　（ふれあい広場）３月第二例会後

に録音再開／（メタセコイヤフェスティバル）参加団体にアン
ケート実施／（チャリティーボウリング献金）現在 15,518 円
／（京都！　綺麗やわぁぁ　大作戦）委員会で実施／３月第二
例会の的場事業主査の講演報告／ FF 献金、CS 献金
・ドライバー事業委員会　花見例会のコロナ対策報告／４月第

二例会（Y サアワー例会）について／ CATT 合同例会につい
て／６月第一例会について／ニコニコ報告
・交流事業委員会　東京クラブとの DBC 事業について／

YEEP・STEP 事業について／クラブ内交流企画について
・ファンド事業委員会　３月ファンド実績報告／玉ねぎファン

ド、花ファンド報告／５月ファンドオークションについて／
BF 献金報告
・広報・ブリテン事業委員会　４月号、５月号の骨子報告／フェ

イスブックについて／ HP リニューアル進捗報告
・EMC事業委員会　新入会員候補者（２名）について報告／オ

リエンテーションについて／期首からの各例会欠席人数・出
席率について

〈審議事項〉　横田さん　4 月末をもって退会の件　承認
苗村さん入会の件　オリエンテーション（４月 13 日）受講を
前提として承認
渡邉さん入会の件　オリエンテーション（４月 13 日）受講を
前提として承認

〈その他〉　
第 10 回三役会　４月21日（水）　
第 10 回役員会　４月27日（火）　ウェスティン都ホテル京都

在籍者数　　　28名
第一例会　　　21名
第二例会　　　22名
メイクアップ　　　1名
出 席 率　　85.7%

切　　手　　1,771g
切手累計　　6,800g
現金累計　48,000円
Ｅ　　Ｆ　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　0円
EF・JWF累計　　　0円

第一例会　　40,000円
第二例会　　10,000円
累　　計　199,450円

ジャンパーファンド　　9,050円
名刺ファンド　　4,800円
花ファンド　　　3,000円
２ 月 計　　　16,850円
累　　計　　671,100円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　0名
累　　計　　　0cc

第一例会　　1,670円
第二例会　　1,921円
今 期 計　　22,845円
累　　計　277,115円

第一例会　　1,443円
第二例会　　1,575円
今 期 計　　21,992円
累　　計　　26,534円

第一例会　　3,680円
第二例会　　1,548円
累　　計　　29,220円

メ　　ン　石 村 吉 宏　４月６日　　森 　 常 夫　４月25日
メネット　山田まゆみ　４月17日

内 廣 　 健・嘉 子　ご夫妻　４月14日

2020 年度日本YMCA同盟表彰
＜25年継続会員賞＞

石倉　尚氏・大門和彦氏・森　常夫氏の３名が受賞
されました！　おめでとうございます !!

花ファンドご報告
　香山慶子メネットよりお花ファンドの
コメントとお写真をいただきました！
　「きれいなお花をありがとうございま
す。
　今年もまだまだコロナ禍ではあります
が平穏無事な一年でありますように。」

HAPPY BIRTHDAY

2021年３月23日（火）19:00～20:30
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第９回　役員会議事録
４月からのボランティアリーダー募集

４月から、京都 YMCA でボランティアリーダーとして
登録し、活動する大学生を募集いたします。

（自然体験学習、病気の子ども達の支援、病気の子ども
の元気なきょうだいの支援、発達障がいのある子ども
達の支援、サマーキャンプ・スキーキャンプ）

対　象
４年制大学の 2021 年度１回生、２回生もしくは短大や
２年制以上の専門学校の１年生
詳細は http://kyotoymca.or.jp/camp/?page_id=802
または QR コードから読み取ってご覧ください。

募集説明会
以下の日程の 19 時～ 20 時に開催。
４月：６日（火）、13日（火）、20日（火）、27日（火）
５月：11日（火）、18日（火）、25日（火）
参加希望日時をお名前と合わせて
ilovecamp@kyotoymca.org までお知らせください。

YMCA NEWS

HAPPY ANNIVERSARY


